



TEMA

Una escuela que dio frutos

(Sugerimos contar esta historia el sábado 7 de octubre – Día de la Educación Adventista)

“Adiestra al niño en el camino que debe seguir, y aunque sea anciano, no se apartará de él”. Proverbios 22:6

OBJETIVO:

Hablar sobre la educación adventista y contar como surgió la primera Escuela Adventista en Australia.

RECURSOS UTILIZADOS:

Foto del Colegio Avondale. Disponible en: <http://centrowhite.org.br/downloads/imagens/educacao/avondale-college-chapel/>, mapa del mundo donde sea posible mostrar la ubicación de Australia, una canasta con papas, remolachas, zanahorias y verduras frescas.

INTRODUCCIÓN:

¿Saben lo que estamos celebrando hoy? Hoy es el Día de la Educación Adventista. Eso quiere decir que las escuelas adventistas están de fiesta. Por eso, estamos con un programa especial. Y la historia que les contaré habla exactamente de una escuela adventista. Pero no es ninguna escuela de aquí. Surgió muy lejos, en un país llamado Australia. Podemos ver la ubicación aquí en este mapa. La historia de esa escuela es muy interesante, y estoy segura de que a ustedes les gustará. Escuchemos la historia.

HISTORIA:

Después que Jaime White falleció, la Sra. Elena continuó con el trabajo de Dios. Ella recibió la invitación para hacer algunos viajes a lugares distantes, y poder llevar el mensaje también allí. Viajó por algunos países de Europa, y siempre estaba dispuesta a ir donde Dios la mandara. Un día, recibió una invitación para ir a un lugar muy, muy distante, a Australia. Ella oró a Dios y entendió que debía ir. Pasaría muchos años de trabajo en ese lugar.

Cuando hacía dos años que Elena estaba en Australia, surgió la idea de construir una escuela adventista.

El problema era que ellos no tenían mucho dinero. Entonces, tenían que conseguir un terreno barato y con buena tierra para poder plantar y los productos que cosecharan fueran de ayuda para mantener a los alumnos que estudiarían en la escuela.

Algunas personas fueron a buscar un terreno y encontraron un lugar a buen precio. El problema fue que algunos comenzaron a decir que la tierra no era buena para el cultivo. Elena de White había visto la tierra, y pensaba diferente. Pero ella no tomaría ninguna decisión sin consultar a Dios. Entonces, Dios le dio un sueño. ¿Saben lo que vio en el sueño? En un determinado lugar de la propiedad dos hombres estaban hablando que aquella tierra no serviría para plantar. Pero Dios le dijo que eso no era verdad. La tierra era buena y produciría muchos frutos. Después, Elena vio que las cosas sucedían igual a su sueño, incluso la conversación de los dos hombres. Las personas sinceras entendieron que Dios quería que ellos compraran ese terreno, y así lo hicieron.

¿Saben lo que sucedió? Se construyó un hermoso colegio. Ustedes pueden ver la foto del lugar original. Hasta hoy existe el Colegio Avondale en Australia. ¿Y saben qué más? Esa tierra produjo todo tipo de vegetales buenos para la alimentación, como ustedes ven aquí. Esa fue una escuela que dio muchos frutos, tanto en las plantaciones, como en los alumnos que estudiaron allí.

LLAMADO:

Las escuelas adventistas surgieron en el corazón de Dios, y debemos darles el debido valor. Dios desea que recibamos una buena educación, y mejor todavía, en lo posible, que estudiemos en una escuela con profesores que también aman a Dios. Que Dios bendiga a todos los alumnos y a todos los profesores.